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一、健康推進課 

日  程 令和６年３月６日（水） 

会  場 第１会議室 

開  会 午前９時００分～午前９時５０分 

出席委員 
堺谷直樹（委員長）、児玉儀広（副委員長）、 

清水欣也、三村 眞、小澤高道 

欠席委員 なし 

説 明 員 小松課長、近藤補佐、相原補佐、牧野係長、三浦係長、佐藤係長 
 

№ 質疑応答の概要 

 一般会計 

１ P113 帯状疱疹ワクチン接種助成について、対象年齢は何歳まで引下げたのか。 

答 ６５歳以上であったものを、令和６年４月からは５０歳以上とする。 

２ P113 定期個別予防接種（１６種類）の予算が減った要因は。 

答 これまでの実績と、より現実的な人数を精査し算出した結果である。 

３ P113 みたね健康２１計画策定業務について、委託先は。 

答 指名競争入札で決定することになる。 

４ P115 帯状疱疹ワクチン助成額の引上げの詳細は。 

答 生ワクチンについては４千円から５千円に、２回接種の必要な不活化ワクチ

ンについては当初・２回目併せて４千円の助成から２万円に引上げた。 

５ P117 医療相談アプリは医師が対応するということだが、２４時間ダイレクトに

対応するものなのか。 

答 診断とは違ってあくまで相談アプリであり、スマホに必要事項等を入力する

ことによって回答をもらうというものを想定している。深夜帯においても８

０％が１５分以内に回答されているようである。 

６ P117 医療相談アプリの導入に際しては、いろいろな人に使ってもらえるよう周

知すべきではないか。 

答 現在想定している利用者は、小学生以下の子供のいる世帯及び妊婦のいる世

帯である。 

７ P117 相談数ではなく世帯数で契約額が変わるのか。 

答 そのとおりである。 

８ P117 備品購入費のオートレフラクトメーター（遠視・乱視・近視の程度、角膜

のカーブを測定する機械）は医師免許がなくても使えるのか。 

答 特別な資格を要するものではなく、誰でも使えるものである。 

 国民健康保険事業勘定特別会計 

９ P9 国保会計の長期予想は。 

答 今のところ医療費総額に大きな変化はないが、加入者数が減る一方で１人当

たりの医療費は高くなっており、近々には、税率改正の必要がでてくると想定

している。 
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№ 質疑応答の概要 

１０ P9 収納率によって交付金にペナルティー等はあるのか。 

答 ペナルティーはない。医療費適正化で成果を上げれば、保険者努力支援分と

して交付金が加算される。 

１１ P11 基金積立はいくらか。 

答 令和６年度予算措置分を含めると、約８，８００万円である。 

１２ P19 レセプト２次点検委託業務について、点検の結果、過誤報告はあるのか。 

答 ある。 

 後期高齢者医療特別会計 

  なし 
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一、福祉課 

日  程 令和６年３月６日（水） 

会  場 第１会議室 

開  会 午前１０時００分～午前１１時００分 

出席委員 
堺谷直樹（委員長）、児玉儀広（副委員長）、 

清水欣也、三村 眞、小澤高道 

欠席委員 なし 

説 明 員 
清水課長、畠山補佐、柿崎補佐、近藤補佐、加藤補佐、加藤係長、 

近藤係長 
 

№ 質疑応答の概要 

 一般会計 

１３ P101 通園費補助金について、令和６年度は何世帯か。 

答 １０５世帯である。 

１４ P103 保育士・調理師等報酬が増額になった理由は。 

答 令和６年度から会計年度任用職員に対しても勤勉手当が支払われることとな

ったことが要因である。 

１５ P107 琴丘保育園屋根改修事業について、概要は。 

答 部分改修を行う。 

１６ P107 全面改修ではないのか。 

答 築年数がまだ浅いこともあり、部分改修としたい。 

１７ P107 旧金岡保育園解体事業について、アスベストの含有を見越した予算か。 

答 そのとおりである。 

１８ P107 山本保育園改修事業について、部屋数を増やしたりするのか。 

答 外壁・屋根・ポーチ等、外側の改修のみである。 

１９ P107 問題となっていた駐車場の扱いはどうなるのか。今回、用地費として計上

してないのか。 

答 保育所の門の内側のスペースを利用したり、森岳小学校の駐車場の一部を使

用させてもらったり等の対応で混雑解消を試みることにしており、不具合があ

れば対応を考える。 

 介護保険事業勘定特別会計 

２０ P21 町の介護施設の経営は、今どのような状態にあると認識しているか。 

答 令和３年・４年と、廃止したグループホームがあり、５年度をもって廃止す

るショートステイの事業所もある。職員の確保が難しいということに加え、地

域密着型の事業所である関係上、町内の人しか利用することができないことで

空きが生じることがあり、そのことが経営を圧迫し、難しい経営状況にあると

認識している。 

２１ P21 居宅介護サービス計画給付費に対する自己負担はないのか。 

答 現在は、国・県・町と保険料で賄われており、自己負担はない。 



- 154 - 

№ 質疑応答の概要 

２２ P29 任意事業費に認知症サポーター養成講座教材費とあるが、その実働者をどの

ように確保していくつもりか。 

答 当該養成講座を受講している人は、自分の知識を高めるために参加するとい

った人がほとんどであることから、令和６年度からは養成講座を受けた方にス

テップ・アップ講座を開催し、実働者の確保を図っていく。 

 介護サービス事業勘定特別会計 

  なし 
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一、町民生活課 

日  程 令和６年３月６日（水） 

会  場 第１会議室 

開  会 午前１１時５分～午前１１時３０分 

出席委員 
堺谷直樹（委員長）、児玉儀広（副委員長）、 

清水欣也、三村 眞、小澤高道 

欠席委員 なし 

説 明 員 荒川課長、内藤補佐、西村補佐、佐々木係長、石川係長 
 

№ 質疑応答の概要 

２３ P111 備蓄庫購入費について、概要は。 

答 コンテナタイプの備蓄庫を購入する。 

２４ P111 コンテナタイプだと、中が高温になって水や食料品の保存に影響があるの

ではないか。 

答 設置場所を山本支所のバス倉庫の中を予定しており、そこまで高温にはなら

ないと考えている。 

２５ P119 火葬場の管理確認はどうしているか。 

答 毎月定期的に職員が直接確認を行っており、指導のあったものに対しては日

報等で措置されたかどうかの確認も行っている。 

２６ P153 消防団員報酬に関連して、報道で幽霊団員と不透明会計の問題が騒がれた

が、三種町ではどうか。 

答 幽霊団員に関しては本町においても確認されたことから、団の代表者が対象

となる団員へ退団等について意志確認し、措置を講じている。不透明会計につ

いては未然防止のため、団長・副団長による監査を行うこととしている。 

２７ P155 ヘッドライト４１０人分とあるが、壊れた都度更新するのか。 

答 申請があり次第、更新する。 

２８ P155 防火衣購入とあるが、ボンベを背負って現場に入ることを想定しているの

か。 

答 そこまでは考えていない。消火活動時半纏を着用していたが、安全性に問題

があるため防火衣とした。 

２９ P157 排水ポンプ２台とあり高額だが、どのようなタイプのものか。 

答 エンジン式で１分あたり２．５トン排出できるものを想定している。 

３０ P157 三種川監視カメラの更新とあるが、どう変わるのか。 

答 これまでのアナログカメラからデジタルカメラに変更となる。アナログでは

夜間の映像が見えにくかったのに対し、デジタルでは映像解析することによっ

て、その点が解消される。 
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一、教育委員会事務局・教育機関 

日  程 令和６年３月６日（水） 

会  場 第１会議室 

開  会 午後１時００分～午後２時１０分 

出席委員 
堺谷直樹（委員長）、児玉儀広（副委員長）、 

清水欣也、三村 眞、小澤高道 

欠席委員 なし 

説 明 員 
牧野次長、木村補佐、川村補佐、児玉係長、梅田係長、笹村主席主査、 

嶋田主席主査、渡邉主事 
 

№ 質疑応答の概要 

３１ P163 新しく小中学校等統合型校務支援システムを７市町村が導入するとのこと

だが、三種町が導入に踏み切った理由は。 

答 県内には既に校務支援システムを導入している市町村もあるが、本県は全国

的にも学校校務のデジタル化が遅れている状況にあり、いずれは導入が必要と

なる中で、今回導入に当たっての初期費用については、県が国の補助を受け市

町村分も共同調達することから、町の負担軽減が図られることが理由である。 

３２ P163 当該システムは、全小中学校に配備するものなのか。 

答 最終的には県内の公立小中学校の全てで同じシステムを使っていくことが想

定されている。 

３３ P165 報償費におけるランドセルの色は今、何色か。 

答 令和５年度までは男子が黒で、女子が赤だったが、６年度は、全国的に赤の

生産が少なくなり納入が困難となっていることもあり、男子が黒で、女子は人

気のある薄い紫としている。 

３４ P185 大山家耐震診断は、令和６年度に設計を組んで７年度に工事発注するとい

うことか。 

答 ６年度に基本設計を行い、７年度に実施設計を組む。耐震工事は更に２か年

かかることになる。 

３５ P189 スポーツ大会運営費補助金について、令和６年度は対象事業が１つ減って

いるが何が減ったのか。 

答 ミニバスのじゅんさいカップである。 

３６ P191 使用料を取られる体育館と、取られない体育館がある。その差を考えた場

合、利用頻度等にも影響がでるものなのか。 

答 有料ではあるが少額であるため、利用者数には大きな影響はないものと考え

ている。 
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一、付帯意見の協議 

本分科会に付託された事件を審査した結果、意見は付けないこととする。 

 

 

上記会議の次第を記載し、その相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

 

 

    教育民生分科会委員長   堺 谷 直 樹 
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